

vont contourner leurs vis-à-vis, reviennent se rencontrer de nouveau au milieu en se donnant encore la main droite et vont contourner leurs partenaires.

Double Chaîne des Dames

La double chaîne des dames, comme le mot "Double" l'indique, s'adresse aux quatre dames du sèt au lieu de deux. Les quatre dames s'avancent au milieu, se rencontrent en se donnant la main droite, formant ainsi une croix. Elles vont contourner leurs vis-à-vis respectifs, reviennent se rencontrer de nouveau au milieu en se donnant encore la main droite, formant une nouvelle croix, et vont contourner leurs partenaires.

La Grande Chaîne

Pour faire la grande chaîne, chacun donne la main droite à son partenaire, marche droit en avant, présentant alternativement la main droite et la main gauche à ceux qu'il rencontre jusqu'à ce que les deux partenaires se rejoignent.

La Ronde

Faire la ronde consiste à se prendre tous par la main en forme de cercle et à tourner dans le même sens.